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第十代表团审议两委工作报告 

 

4 月 26 日下午，第十代表团对党委工作报告和纪委工作报告以

及党费收缴管理和使用情况报告进行了讨论和审议。讨论情况总结如

下： 

一、对两委报告的总体评价 

1．两个报告内容丰富、积极中肯、目标明确、措施可行、思路

清晰，具有重大的指导意义，让代表们深受鼓舞。 

2．两个报告总结全面、重点突出、实事求是，对存在的问题和

不足分析到位。 

3．徐文泉老师作《广外是个好家园》抒发感慨： 

广外是个好家园，领导开明志高远，明德尚行人为本，学贯中西

才为先；广外是个好家园，住着师生千千万，环境优雅设施好，安全

和谐风气端；广外是个好家园，育出人才万万千，天下桃李遍四海，

服务社会做贡献；广外是个好家园，更好美景在明天，坚定信心跟党

走，维稳创新永向前。 

二、关于工作总结 

1．代表们一致认为，过去六年，学校工作成绩突出。在党委的

领导下，在全校教职工的努力下，学校发展快、声望高，知名度不断

提高、成绩有目共睹。作为离退休教工，自豪感、幸福感越来越强。 

2．关于离退休工作。学校党委有优良的传统，对离退休工作给

予了很大的关注和支持，很重视听取离退休教工的意见和建议。 

3．反腐倡廉成效显著，建章立制工作到位。从制度上约束和管

理，措施得力有效。 
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三、关于今后工作目标和任务 

1．建设国际化特色鲜明的高水平大学，必须正确理解国际化的

内涵，科学认识、准确定位，追求国际化和特色性的和谐统一。不是

全盘西化就是国际化。越是民族的，越是国际的。对引进的西方原版

教材，教师在讲授时要对其内容进行筛选。 

2．必须强调治校理念，探讨党委领导、校长负责、教授治学、

民主管理的有效治校途径和办法。 

3．报告中较少提到信息化建设，应增加信息化建设的内容，加

大信息化建设的举措。 

4．希望学校在离退休人员的待遇方面予以更多的关心和照顾，

尤其是他们的第三代子女入园入学问题，应出台相关的优惠政策。 

5．要实现宏伟目标，学校应在工作任务中提出切实可行的开源

措施，拓展资金筹措渠道。建议在报告中补充筹措资金的主要职能部

门教育集团的作用。 

6．在学科建设的提法中，应强调各学科都应在中外文化交流中

占有重要地位，而不是仅限于外国语言文学。 

7．提高人才培养质量，要培养学生除了“爱国”、“爱党”，还应

教育学生“爱校”。 

8．党建是一门科学，加大基层党建工作力度，做好学生党员的

培养，使数量和质量并进。各个二级学院党委和书记，要将培育发展

学生党员作为主业，要使培育发展党员成为思想政治教育的必需过

程。 

9．建议加大防治学术腐败的力度并纳入今后五年重点工作内容。 
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四、其他意见和建议 

建议修正党委工作报告中的某些提法。如第 5 页的“学校被教育

部评为全国……毕业生就业工作先进集体”应为省部级以上的荣誉，

第 34 页表 11 未列入且备注为“市厅级以上集体或个人荣誉”，前后

不符；第 7 页第 8 行“离退休干部”的表述，建议改为“离退休人员”；

第 13 页“学校已成为华南地区国际化人才培养和外国语言文化、对

外经济贸易、国际战略研究的重要基地”，建议改为“学校已成为华

南地区国际化人才培养和多国语言文化、对外经济贸易、国际战略研

究的重要基地”。 多国语言文化教育既包括外国语言文化，也包括中

国语言文化的教育。 

 

                                      （整理：赵莉）   

 

 

 

 
                                          

报：省委组织部干部五处 

省委教育工委书记罗伟其  副书记景李虎 

省委教育工委干部处  组织处 

省教育厅办公室 

送：学校领导  大会代表 列席人员 

发：学校各部（处） 各基层党委（党总支、直属党支部） 

共印：350 份 
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